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Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Brückensanierung 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Wenn es zu Sperrungen von Brücken kommt, wird dem Bürger der schlechte Zustand 
unserer Brücken vor Augen geführt. Dass dies auch die Stadt Eisenach betrifft, macht die 
erst jüngst erfolgte Sperrung der Brücke in der August Bebel Straße deutlich.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Für wie viel Brücken trägt die Stadt Eisenach die Verantwortung bei der Instandsetzung? 

 
2. Welche finanziellen Mittel stehen der Stadt Eisenach für die Brückensanierung zur 

Verfügung? 
 

3. Wie viel Brücken in Eisenach sind sanierungsbedürftig? 
 

4. Inwieweit nutzt die Stadt Eisenach bereitgestellte Förderprogramme von Bund oder 
Land? 
 

5. Im Bauprojekt „Hochwasserschutz“ ist die Sanierung weiterer Brücken vorgesehen, 
welche Brücken sind dies im Einzelnen? 
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